

InternationalMedia

SELASA 28 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



GROUND BREAKING BALI INTERNATIONAL HOSPITAL

Presiden Joko Widodo (tengah) menekan tombol didampingi Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (keempat kanan), Menteri BUMN Erick Thohir (keempat kiri), Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahil Lahadalia (ketiga kiri), Sekretaris Kabinet Pramono Anung (kanan), Wakil Menteri Kesehatan Danté Saksono Harbuwono (ketiga kanan), Gubernur Bali Wayan Koster (kedua kanan), Dirut PT Aviiasi Pariwisata Indonesia (Persero) Dony Oskaria (kedua kiri) dan Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara (kiri) saat kegiatan peletakan batu pertama pembangunan Bali International Hospital di kawasan Sanur, Denpasar, Bali, Senin (27/12). Bali International Hospital ditargetkan mulai beroperasi tahun 2023.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan mengengas jasa yang telah diberikan, jangan melupakan kesalahan yang pernah dibuat. Lupakanlah dendam yang ada di dalam hati, namun jangan melupakan budi baik yang pernah diterima. (Master Cheng Yen)



PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN KOPITIAM 100% PURE

Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

Tiap Tahun 2 Juta Orang Indonesia Berobat ke Luar Negeri dan Habiskan Rp97 Triliun

Presiden Jokowi tidak ingin Indonesia terus menerus mengimpor obat-obatan dan alat kesehatan. Ia ingin Indonesia mandiri, di mana obat dan alkes diproduksi sendiri di dalam negeri.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan bahwa setiap tahunnya, lebih kurang 2 juta masyarakat Indonesia pergi ke luar negeri

untuk berobat dan diperkirakan menghabiskan dana hampir Rp 100 triliun. "Setiap tahun ada kurang lebih 2 juta masyarakat kita yang pergi

ke luar negeri untuk mendapatkan layanan kesehatan, baik itu ke Singapura, baik itu ke Malaysia, baik itu ke Jepang, baik itu ke Amerika dan tempat-tempat lainnya," kata Jokowi saat meresmikan peletakan batu pertama (groundbreaking) pembangunan Bali International Hospital di Bali, Senin (27/12).

"Dan kita kehilangan 97 triliun rupiah karena itu," katanya. Kepala Negara berharap setelah pembangunan Bali International Hospital rampung, tidak

ada lagi masyarakat Indonesia yang berobat ke luar negeri.

"Kita harapkan nanti menjadi KEK (kawasan ekonomi khusus) kesehatan dan kita harapkan kalau ini jadi tidak ada lagi rakyat kita, masyarakat kita, yang pergi ke luar negeri untuk mendapatkan pelayanan kesehatan," ujarnya.

Pemerintah menargetkan pembangunan Bali International Hospital bisa selesai di pertengahan 2023. Dengan berdirinya rumah sakit tersebut, pemerintah

berharap sektor pariwisata di Pulau Dewata dapat ikut meningkat.

"Kita harapkan tidak orang kita yang ke luar, tetapi orang luar yang akan masuk ke Indonesia untuk mendapatkan pelayanan kesehatannya," ucap Jokowi.

Selain rumah sakit, presiden juga berharap Indonesia segera menyetop impor bahan baku obat dan alat-alat kesehatan. Ia ingin bahan baku obat dan alat

► Bersambung ke hal 11

Setelah Premium, Peralite Pun Bakal Dihapus Tahun Depan

JAKARTA (IM) - PT Pertamina memastikan BBM jenis Peralite tetap tersedia hingga tahun 2022. Hal itu disampaikan menyusul adanya wacana penghapusan Premium tahun depan.

"Jadi peralite masih ada di tahun 2022," ujar Corporate Secretary Subholding Commercial And Trading PT Pertamina (Persero) Irto Ginting saat dikonfirmasi wartawan, Senin (27/12).

Sebab itu masyarakat diminta tidak khawatir dan tetap menggunakan BBM yang sesuai dengan kebutuhan dan spesifikasi kendaraannya. Rencana penghapusan ini hanya diperuntukkan untuk BBM dengan nilai oktan atau RON

(Research Octane Number) rendah, seperti Premium yang nilai RONnya 88. Sementara Peralite, nilai RONnya 90. Adapun Pertamina memiliki nilai oktan diatas standar EURO 4, yaitu 92.

"Saat ini masyarakat sudah mulai sadar dan menggunakan BBM berkualitas atau BBM yang sesuai dengan spek kendaraannya," ujar Irto.

Peralite sendiri pun akan digantikan posisinya kelak dengan BBM yang lebih ramah lingkungan, seperti Pertamina. Namun, transisi ini masih membutuhkan waktu yang lama.

► Bersambung ke hal 11

Tata Cara Pengungkapan Harta dalam Tax Amnesty, Mulai 1 Januari 2022

JAKARTA (IM) - Pemerintah merinci tata cara pengungkapan harta dalam Program Pengungkapan Sukarela (PPS) atau tax amnesty yang akan dimulai 1 Januari 2022

hingga 31 Juni 2022. Tata cara itu diatur dalam PMK Nomor 196/PMK.03 Tahun 2021 tentang Tata Cara Pelaksanaan Program Pengungkapan Sukarela.

"Beleid tersebut merupakan aturan pelaksanaan untuk Program Pengungkapan Sukarela (PPS). Se-

► Bersambung ke hal 11

Kasus Tabrak Lari di Nagrek, Pelaku Ngaku Seret Tubuh Sejoli Lalu Dibuang ke Sungai

JAKARTA (IM) - Kasus tewasnya Hendi Saputra (18) dan Salsabila (16) korban kecelakaan di Nagrek yang kemudian jenazah keduanya dibuang ke sungai, ter-

ungkap. Pelakunya ternyata tiga oknum anggota TNI. Panglima pasukan ketiga oknum TNI tersebut dipecat dari kesatruan.

Salah seorang pelaku, Kopda

A mengungkapkan kronologi kejadian tragis tersebut. Sebenarnya Kopda sudah meminta kepada

► Bersambung ke hal 11

Update: Kasus Omicron Tambah Jadi 46 Orang, Masyarakat Diminta Berlibur di Indonesia Saja

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 varian Omicron di Indonesia bertambah menjadi 46 orang. Sebagian besar dari mereka adalah pelaku perjalanan luar negeri (PPLN). Hal ini diungkap Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi (Marves) Luhut Binsar Pandjaitan.

"Hingga saat ini, per kemarin kasus konfirmasi Omicron di Indonesia telah mencapai 46 kasus dan hampir seluruhnya adalah pelaku perjalanan luar negeri yang berasal dari berbagai negara," ujar Luhut saat jumpa pers, Senin (27/12). Luhut menuturkan, ada

sekitar satu atau dua kasus konfirmasi positif Omicron berasal dari dalam negeri. Mereka adalah pekerja di Wisma Atlet yang tertular dari kedatangan PPLN. "Ada satu, dua, yang dari dalam negeri pekerja di Wisma Atlet yang tertular datang dari luar negeri," imbuhnya.

Luhut kembali mengingatkan masyarakat untuk tidak melakukan perjalanan luar negeri apabila tidak ada keperluan yang genting. Pasalnya, saat ini dunia sedang dilanda Omicron.

"Pemerintah mengingatkan kepada masyarakat untuk

► Bersambung ke hal 11



RAKOR KESIAPAN PENANGGULANGAN COVID-19 MASA NATARU DAN PENANGANAN OMICRON

Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian (kiri) dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kanan) memimpin Rapat Koordinasi dengan kepala daerah terkait kesiapan penanggulangan pandemi COVID-19 masa Natal dan Tahun Baru 2022, serta penanganan varian Omicron di Kantor Kemendagri, Jakarta, Senin (27/12). Mendagri dan Menkes melarang adanya kegiatan yang akan menimbulkan kerumunan seperti pawai hingga pesta kembang api guna mencegah penyebaran COVID-19, khususnya varian Omicron, serta mal dan restoran tetap buka dengan jumlah pengunjung 75 persen serta penerapan PeduliLindungi.

ASALTAU!

Viral, Dokumen Kependudukan Milik Susi Pudjiastuti Jadi Bungkus Gorengan



VIRAL di media sosial dokumen kependudukan berupa surat keterangan yang diduga milik mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti dijadikan bungkus gorengan.

Direktur Jenderal (Dirjen) Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Zudan Arif Fakrullah, membenarkan dokumen tersebut diterbitkan Disdukcapil.

"Dokumen tersebut adalah dokumen yang dibuat oleh Dinas Dukcapil yang berupa surat keterangan yang diberikan dan dipegang oleh masyarakatnya," katanya, Senin (27/12).

► Bersambung ke hal 11

Stasiun TV Inggris Tak Sengaja Umumkan Kematian Paus Fransiskus pada Hari Natal



PRESENTER televisi Inggris, ITV News, Kylie Pentelov secara keliru mengumumkan kematian Paus Fransiskus, yang berusia 85 tahun, pada sebuah segmen mengenai pidato Hari Natalnya.

"Pidato meriah Paus berfokus pada doanya agar pandemi segera berakhir. Dia mengatakan vaksin harus tersedia bagi mereka yang paling membutuhkan," lapor Pentelov pada Sabtu (25/12) malam, sebelum menambahkan, "Ke-

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.302,00	14.127,00
SGD	10.705,00	10.390,00
AUD	10.402,00	10.202,00
EUR	16.322,00	16.067,00
HKD	1.871,00	1.786,00
GBP	19.311,00	19.041,00

Senin 27 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>